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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

police nationale
Question écrite n° 43630

Texte de la question

M. Laurent Marcangeli alerte M. le ministre de l'intérieur sur le manque de moyens dont souffre la police
nationale, notamment à Ajaccio. Il lui rappelle qu'il y a un an des renforts avaient été annoncés.
Malheureusement, il semble aujourd'hui que ces promesses ne soient pas pleinement satisfaites. D'ailleurs, le 5
novembre 2013, des policiers ont organisé une quête symbolique devant la préfecture de Corse afin d'alerter les
autorités et la population sur leurs conditions de travail. Ils déplorent notamment le manque d'effectifs. En effet,
non seulement les renforts annoncés ne seront pas aussi conséquents que prévus mais, pire encore, les
effectifs retomberont dans deux ans à ce qu'ils étaient avant les visites ministérielles en raison du non-
remplacement de fonctionnaires partis à la retraite. Il lui demande donc, au-delà de ces mesures en trompe-
l'œil, ce qu'il entend mettre en œuvre afin de donner véritablement à la police nationale les moyens de remplir
ses missions.
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